

Notre orgue est un des plus importants témoins de notre patrimoine et il doit être restauré.

Notre but est de faire revivre l'église en élargissant son utilisation aux événements multiculturels tels que concerts (classiques ou non, jazz,...), chorale, conférence, exposition, théâtre, contes, etc. en synergie avec les acteurs et forces vives de notre commune.

Nous avons besoin de vos dons pour trouver les 30 000 € nécessaires!

ensemble sauvons l'orgue de Comblain!

Un des plus beaux patrimoines de notre village!

Aidez-nous et faites un don via la Fondation Roi Baudouin.











L'association « Les amis de Saint Martin à Comblain-au-Pont » et la Fabrique d'église locale viennent de se lancer dans un ambitieux projet:

Restaurer l'orgue RÜEF (1869) de l'église de Comblain-au-Pont.

Après un appel d'offre, le budget à financer est de 38 000 €TVAC.

Ni la Fabrique, ni la commune n'ont les moyens de financer ce projet alors qu'elles ont déjà payé respectivement 40 000 € pour refaire à neuf les toitures du chœur et de la sacristie et 85 000 € pour une rénovation totale de l'église comprenant une nouvelle installation électrique, un nouveau chauffage, un rideau et des éclairages de scène, des sanitaires et un accès tant intérieur qu'extérieur adaptés aux personnes à mobilité réduite, une signalisation des sorties de secours, une alarme, etc.

Le but final de tous ces travaux est de pouvoir faire revivre l'église en élargissant son utilisation aux événements multiculturels, en plus des offices normaux, tels que concerts (classiques ou non, jazz,...), chorale, conférence, exposition, théâtre, contes, etc. en synergie avec le Musée Ourthe-Amblève voisin, le Syndicat d'Initiatives Touristiques, l'asbl des Découvertes, la bibliothèque, la commune de Comblain-au-Pont ainsi que les artistes et les commerces locaux.

L'orgue n'étant pas classé, malgré une belle sonorité appréciée des Comblennois, il est inutile d'espérer un subside important, excepté celui de la Région Wallonne pour le Petit Patrimoine Populaire Wallon où nous comptons avoir 7 500 €.

Il nous reste ±30 000 € à trouver.

Faites un don via la Fondation Roi Baudouin.

La Fondation Roi Baudouin apporte sa collaboration au projet. Les dons à partir de 40 € minimum par an faits à la Fondation bénéficient d'une réduction d'impôt exceptionnelle de 60 % en 2020 au lieu de 45 % du montant effectivement versé (art. 145/33 CIR). Les dons sont exclusivement virés sur le compte de projet pour la restauration de l'orgue RUËF de l'église Saint Martin à Comblain-au-Pont, géré par la Fondation Roi Baudouin,

n° de compte : BE10 0000 0000 0404 BIC : BPOTBEB1 de la Fondation Roi Baudouin avec la mention structurée 128/3286/00056. Vous pouvez aussi aller sur le site de la fondation Roi Baudouin et chercher le mot clé RUËF.

Merci d'avance.

Jean-Christophe HENON, Bourgmestre, Jean GLAUDE & Ronald GISON pour « Les Amis de St Martin »

Le président et les autres membres de la Fabrique d'église Saint Martin,

Concerts dans l'église St Martin

(Suivant l'évolution de la pandémie du COVID19)

Samedi 6 mars à 20 h 30

Concert orgue, hautbois et basson avec le hautboïste Robert BAUSSAY, accompagné par l'organiste Jacques LIBOIS.

Samedi 24 avril à 20 h 30

Concert de jazz avec l'orchestre CHARLIE QUINTET, Margaux Romainville au chant / Marielle Ducomble à la basse / François Vanvinckenroy à la guitare / Gabriel Digregorio à la batterie / Manuel Remits au saxophone.

Informations

Secrétariat et éditeur responsable : Fabrique d'église c/o Jean GLAUDE Rue des Roches, 22, 4170 Comblain-au-Pont (Gsm : 0497 164 605) www.eglises-comblain.be festmartin-comblain@hotmail.com